

LA ALTERNATIVA DEL PARTIDO DEL TRABAJO ANTE LAS ELECCIONES

Creo que a nadie se le oculta la importancia que van a tener las próximas elecciones para el futuro político del país. Pero no hay que esconder tampoco que no van a ser unas elecciones democráticas, sino que el Gobierno se va a preocupar de que no se le puedan disputar los mejores puestos a Suárez. La mejor prueba de ello está en la ilegalidad de los partidos obreros, y en especial la del Partido del Trabajo, la única fuerza a la izquierda del PCE que tiene una innegable fuerza y que puede poner en peligro las maniobras del gran capital.

Pero sería tener muy poca visión política si nos excluyéramos voluntariamente de las elecciones. En efecto, ¿qué mejor para el gran capital que los partidos obreros y populares se marginen del plebiscito? De esta manera, sus representantes podrían ir tranquilamente a las urnas sin peligro de que les saliera al paso una oposición que les planteara problemas, y podrían decir luego que están en el poder democráticamente ya que les ha votado el pueblo, a la vez que no habría en el futuro Congreso nadie que les plantara cara e impidiera que se votasen leyes desfavorables a los intereses populares. En definitiva, sería darles carta blanca para que pudiesen hacer todo lo que les diese la gana con todo lo que interese a la sociedad. Nos será mucho más fácil impedir las alzas indiscriminadas de los precios, conseguir los colegios gratuitos, solucionar el paro, etc, si tenemos una gran cantidad de representantes de la clase obrera ahí dentro, que si no tenemos ninguno; esto me parece que es clarísimo.

Pero, ¿de qué manera conseguir que tengamos muchos de los representantes de nuestra clase en el Congreso? El Partido del Trabajo siempre ha defendido que sólo con la unidad de todas las fuerzas consecuentemente democráticas, y en especial de las que nos llamamos obreras en un Frente Electoral Democrático que nos agrupara, se podía conseguir esta victoria. Nuestro Partido, envió a 19 partidos, organizaciones sindicales y de masas una carta, en la que se les proponía esta unión. Sólo unos cuantos de estos partidos respondieron a nuestra llamada, notándose ausencias tan significativas como las del PSUC y PSC (C). Sin embargo, el programa de gobierno que vamos a defender unos y otros en el futuro Congreso no tienen diferencias. Entonces, nosotros preguntamos a todos los militantes de estos

partidos: ¿Porqué vamos cada uno por nuestro lado a las elecciones si defendemos lo mismo? ¿No es cierto que juntos habiéramos conseguido muchísimo más? ¿Hemos de dejar que los intereses de nuestros respectivos partidos se sobrepongan al interés general de la clase a la que todos decimos defender?

Pero, a pesar de esto, el Frente Electoral Democrático se ha formado. Un núcleo importante de partidos políticos que han creído más importante la unidad que los intereses propios, y entre los que se encuentra un partido de tanta tradición como es la Esquerra Republicana de Catalunya (la de Macià y Companys), ya han puesto en marcha esta coalición, que se presentará con el nombre de ESQUERRA DE CATALUNYA-FRONT ELECTORAL DEMOCRATIC. El PTE, consecuente con lo que antes he explicado, apoya totalmente esta candidatura — en la que también se encuentran el Estat Català, la Associació Catalana de la Dona, el CSUT, Col·lectiu Combat, Bloc Català democràtic, etc. — y dirigirá todos sus esfuerzos en Catalunya para que salgan el mayor número posible de Diputados. Los primeros nombres de la lista por la provincia de Barcelona son los siguientes: Heribert Barrera, Manuel Gràcia, Josep Fornàs, Anna Mercadé, Josep Planxart, Concepció Faé, Joan Antón Sánchez Carratè, Joan Domingo Linde, Ramón Boladeras, María José Calvo, Feliu Riera, Pascual Olivas, Josep Martínez, Joan Senent Josa, Judith Ibàñez, Josefina Llorens, Josep M^a Rodríguez, Miquel Reixach, Francesc Arbolí, y así hasta completarla toda. De nuestra comarca se encuentra Emilia Amat Mestre, que es PNN del Instituto de Montcada.

Pero también somos muy conscientes de que partimos en inferioridad de condiciones. En efecto, no podemos compararnos con otros grupos o coaliciones que van a disponer de cientos de millones de pesetas para su campaña. También es cierto que la ilegalidad de la mayoría de los partidos que componemos la candidatura puede representar problemas a la hora de hacer actos públicos. Por esto no creemos que la campaña la tengan que hacer sólo los simpatizantes y militantes de los partidos comprometidos, ni las organizaciones como la Catalana de la Dona o el CSUT, sino que todos aquellos que se sienten identificados con los anhelos de unidad que nos han movido; los que entiendan

que las reivindicaciones nacionales de Catalunya pasan por la Generalitat y el Estatut del 32 y no por soluciones ambiguas de "autonomías" sin más concreciones; los que crean que se ha de comenzar una Reforma Fiscal, que se ha de tener un control efectivo de la Banca, que se ha de iniciar un programa para que los campesinos puedan vivir del campo y no se vean obligados a emigrar; los que, en definitiva, piensen que los problemas de la clase trabajadora se solucionan con hechos y no con palabras bonitas, pueden hacer mucha labor. Todas estas personas pueden agruparse ya formando los Grupos de Apoyo al Front Electoral democràtic, comenzando a trabajar en la popularización de la candidatura, ya sea organizando charlas, recogiendo dinero (si alguien aún se creyera lo del oro de Moscú, necesitaría tratamiento siquiátrico, de verdad), vendiendo la prensa de la candidatura ("L'Esquerra de Catalunya"), etc. Realmente, hay trabajo para todos.

En otros artículos posteriores desarrollaremos el programa de gobierno que propone la Esquerra de Catalunya-Front Electoral Democràtic. Es un programa que, como antes ya se ha apuntado algo, no habla de grandes objetivos, sino de cosas que se pueden hacer ya al día siguiente de las elecciones, no de utopías, sino de hechos; dando soluciones a los problemas más reales y sentidos entre el pueblo.

ANGEL M^a HERNANDEZ

Del comité comarcal del Vallés Oriental del PTE.

**COCA I XAMPANY
AMB EL
P.S.C.** 

AL nou local del
PARTIT SOCIALISTA
de CATALUNYA
CARRER CORRO Nº 15

GRANOLLERS

A LES 6 DE LA TARDA
EL DIUMENGE DIA 15

US CONVIDEM A TOTS

PERQUE VOLEM QUE

LA NOSTRA CASA SIGUI

**LA CASA de
TOT el POBLE**